

Capital refrescante

Peña Nieto afirma que la inversión de PepsiCo deriva de la confianza que reflejan las reformas estructurales



Celebra Peña Nieto la inversión de PepsiCo

El esfuerzo de la firma se reflejará en mayor confianza, indica

ROSALBA AMEZCUA

Las reformas alcanzadas en los últimos meses tienen el objetivo de asegurar mayores inversiones productivas, aseguró el presidente Enrique Peña Nieto.

Al externar su satisfacción por el anuncio de inversión de cinco mil millones de dólares por parte de PepsiCo, abogó porque el esfuerzo se refleje en que más inversionistas nacionales y extranjeros vean en el país un destino confiable en donde invertir, obtener rentabilidad y contribuir a la generación de empleos.

Desde la Residencia oficial de los Pinos, el Ejecutivo Federal subrayó que las inversiones también deberán servir a la productividad del país, la generación de riqueza y eleven la competitividad de México.

El presidente recordó que en su momento hubo preocupación de los

directivos de PepsiCo por la reforma fiscal, aunque la han acogido bien y prueba de ello es el anuncio de esta inversión, la cual "se agradece", así como la confianza de que el país continúe como un destino de inversiones.

Reconoció el papel que la firma tiene en la Cruzada Nacional contra el Hambre (CNCH) con productos de alto contenido nutricional y apoyo al esfuerzo para asegurar que las familias mexicanas en pobreza dejen de tener esa condición y se les aseguren un abasto alimenticio

Mencionó que el Centro de Investigación que PepsiCo instaló en Nuevo León para productos horneados es para el mundo. Tendrá empleados mexicanos calificados y proyecta tener un mayor número de especialistas, por lo que se fomentará el talento mexicano no sólo en el mercado nacional.

"Esto hace una contribución im-

portante al objetivo de esta administración de elevar el nivel de inversión pública y privada en innovación, ciencia y tecnología para alcanzar la meta de destinar uno por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) a esta asignatura y PepsiCo hace una gran aportación a ese objetivo".

El presidente de México añadió que el país abrirá y dará mayores facilidades a la inversión productiva, pues advierte que esa es la ruta para generar empleos, productividad y desarrollo para todos los mexicanos.

5,000
MDD

DESEMBOLSÓ

la compañía, lo que reitera la confiabilidad del mercado nacional, asegura Peña Nieto



Fecha 13.06.2014	Sección Mercado interno	Página pp-7
----------------------------	-----------------------------------	-----------------------



El presidente Enrique Peña Nieto destacó la relevancia del mercado pese a la desconfianza inicia por la Reforma Hacendaria.